

Andrés Manuel López Obrador appelle ses diplomates à défendre les droits des Mexicains aux États-Unis



Mexico, 10 décembre (RHC)- Le président mexicain, Andrés Manuel López Obrador, a appelé ses diplomates à défendre les droits des migrants mexicains à l'étranger, notamment de ceux qui vivent aux États-Unis.

Andrés Manuel López Obrador a déclaré à la presse que dans le cadre de la politique extérieure de son gouvernement, les 50 consulats mexicains existant en territoire étasunien doivent se transformer en centres de défense des migrants.

Il a indiqué à ce propos que la stratégie consiste à impulser des projets productifs pour créer des emplois du Sud jusqu'au Nord incluant aussi des pays frères de l'Amérique Centrale.



Radio Habana Cuba